



VIDEO PROMOCIONAL. Taipei, mayo 16 (AP-Cablefoto). Las señoritas Deepthi Alles, de Sri Lanka; Claudia Pereyra, de Argentina y Shirly Ben Mordechay, de Israel, participan en la

filmación de un video promocional del concurso "Miss Universo 1988", cuya final será el 24 del corriente. En el número participan bailarines nativos con los rostros pintados.

La SIP pide a Stroessner respetar libre expresión

Miami, mayo 16 (AP). El presidente interino de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), Manuel Jiménez, del diario "La Nación", de Costa Rica, pidió hoy en un mensaje al presidente de Paraguay, general Alfredo Stroessner, que permita el

pleno desempeño de la libertad de prensa en ese país.

"Aprovechando la visita de Su Santidad el Papa Juan Pablo II, la Sociedad Interamericana de Prensa, representando más de 1,300 periódicos de los países del

—Pasa a la página 32—

Arabia empleará técnicos chinos para operar misiles

Washington, mayo 16 (UPI). Arabia Saudita empleará a técnicos chinos para operar los recientemente emplazados misiles móviles de mediano alcance adquiridos en China y que tienen como blancos las más importantes ciuda-

des de Irán, informaron fuentes del gobierno de Estados Unidos que pidieron no ser identificadas.

Los chinos, que acordaron proveer los misiles a la Familia Real saudita en un intercambio

—Pasa a la página 65—

Más muertos por ataque de Irak en Golfo Pérsico

Manama, Bahrein, mayo 16 (AP). El supercisterna español Barcelona continuaba ardiendo hoy, tres días después del devastador ataque iraquí contra la terminal petrolera iraní de la Isla Larak, en el Golfo Pérsico, mientras el número de muertos subió a 19.

La Unidad de Inteligencia Naval de la empresa aseguradora londinense Lloyd's dijo que hubo otros dos tripulantes muertos a bordo del tanquero Argosy, de 152.004 toneladas, con bandera chipriota, a causa del ataque aéreo del

—Pasa a la página 32—

EU insta a Rusia acelerar su retirada de Afganistán

Washington, mayo 16 (UPI). Estados Unidos instó hoy a la Unión Soviética, que ya empezó a retirar los 120.000 soldados que tenía destacados en Afganistán, a que acelere la operación y la complete antes de la fecha límite de febrero de 1989.

El vocero del Departamento de Estado, Charles Redman, dijo en conferencia de prensa que "sólo podemos esperar que, habiendo empezado, los soviéticos terminen su retiro en el menor plazo posible y

Lucía Méndez será madre en noviembre

México, mayo 16 (AP). La cantante mexicana Lucía Méndez anunció que espera un hijo para noviembre pero que cumplirá con sus compromisos artísticos en los próximos meses.

"Todo está cambiando dentro de mí, es maravilloso

—Pasa a la página 65—



PAPANDREU. Atenas, mayo 16 (AP-cablefoto). El primer ministro griego, Andreas Papandreu, visto hoy en la ceremonia de bienvenida a Bernardo Sepúlveda, canciller de México.

Dukakis aventaja al Vicepdte. Bush

Nueva York, mayo 16 (AP). Aunque todavía no hay firme decisión sobre la candidatura presidencial del partido opositor demócrata, una encuesta muestra hoy que el aspirante demócrata Michael Dukakis aventaja al virtual candidato republicano, el vicepresidente George Bush, en la preferencia de los votantes.

Casi seis meses antes de las elecciones generales, una investigación de opinión de la empresa Harris muestra a Dukakis favorecido por el 50 por ciento de los entrevistados y Bush por el 43 por ciento. El 7 por ciento restante se declaró indeciso. Se considera que la encuesta, efectuada entre

—Pasa a la página 37—



SOVIETICO. Kabul, Mayo 16 (AP-cablefoto). Un soldado soviético, de los miles que han salido de Afganistán, se despide, antes de abordar un convoy militar que lo llevará de regreso a su país.

Agricultor chino provoca la muerte de 31 personas

Pekín, Mayo 16 (AP). Un total de 31 personas murieron el mes pasado cuando un joven agricultor, molesto por una disputa que tuvo con su madre, hizo estallar varios cartuchos de dinamita en una habitación atestada de personas que presenciaban la televisión.

De acuerdo con la versión del diario Hebei, que llegó hoy a esta capital, 18 personas resultaron además heridas en la explosión el 14 de abril en la aldea de Yujia en la

—Pasa a la página 32—

El Papa llama a la guerrilla peruana a deponer armas

Lima, mayo 16 (AP). El Papa Juan Pablo II se despidió hoy del pueblo peruano con un llamado a las fuerzas guerrilleras a que depongan las armas.

"Antes de dejar este amado suelo del Perú, renuevo a los responsables de tanto dolor y

muerte el llamado que hice en Ayacucho el 3 de febrero de 1985", dijo Juan Pablo II, reiterando el mensaje con que dejó el Perú hace tres años.

El Papa viajó a Paraguay, última escala de su gira por cuatro países de

—Pasa a la página 32—

Destruirán helicóptero de EU que cayó en el Pérsico

Manama, Baharein, mayo 16 (AP). Los restos del helicóptero artillado norteamericano que cayó al Golfo Pérsico el mes pasado "será destruido en el lugar" que yacen, en lugar de ser rescatados, afirmó hoy un portavoz militar norteamericano.

"No pensamos recuperar el helicóptero", dijo el teniente coronel Charles Manicer, portavoz del Comando Central norteamericano, después que funcionarios en Washington anunciaron

—Pasa a la página 32—

Convocatoria de Mitterrand origina desorden opositor

París, mayo 16 (UPI). La decisión del presidente socialista Francois Mitterrand a convocar comicios en junio ha dejado a la oposición conservadora en desorden, y el ex primer ministro conservador Raymond Barre señaló que aprobaba la disolución

del Parlamento. "Hay una lógica institucional", dijo Barre, de 64 años de edad en entrevista con la televisión privada. "El Presidente es elegido. El pide al pueblo que le dé la mayoría en la Asamblea que le permite gobernar"

—Pasa a la página 37—



CONFERENCIA. Washington, Mayo 16 (AP-cablefoto). El cirujano general, Everett Koop, expuso hoy en conferencia de prensa un reporte sobre fumar. Explicó que la nicotina crea adicción igual que la heroína y la cocaína.

—Pasa a la página 37—